

### **Weiterführung von Projekten „Prävention im Frühbereich“**

Hungerbühler-Räber Margrit (1995). In: EBBL, Elternbildung Baselland, Mitteilungen, Nr. 19 (gescannt und neu gelayoutet, kk, 03\_2019)

In Zusammenarbeit von Gesundheitsförderung und Elternbildung Baselland soll aus den Vorschlägen des Berichts „Erkenntnisse und Projekte“ (Juni 1994) prioritär für die nächsten drei Jahre die jährliche Fachtagung für alle im Frühbereich tätigen Personen sichergestellt werden.

Die Elternbildung Baselland (EBBL) hat sich zur Trägerschaft des Projektes bereit erklärt. Federführend für die Organisation und Durchführung der Tagungen wird die Projektbearbeiterin von „Prävention im Frühbereich“, Margrit Hungerbühler-Räber, sein. Sobald die Finanzierung gewährleistet ist, kann die Vorbereitung an die Hand genommen und das Datum der diesjährigen Tagung offiziell bekannt gemacht werden.“

In der Arbeitsgruppe „Familie und Kind“ sind die Ergebnisse des Pilotprojektes „Prävention im Frühbereich“ auf grosses Interesse gestossen. Diese Arbeitsgruppe als Teil des Forums Gesundheitsförderung Basel-Landschaft (ein Konsultativ-Organ der Volkswirtschafts- und Sanitätsdirektion) ist motiviert, sich auf informativer und struktureller Ebene zu engagieren und im Frühbereich für die Sache der Familie und des Kleinkindes einzusetzen.